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令和５年「飛躍の年」に
校長 谷 尊 仁

遅くなりましたが、「明けましておめでとうございます」本年もよろ

しくお願いいたします。

令和５年がスタートしました。年が明けても、新型コロナウイルスの

感染拡大やロシアとウクライナの攻防が続いている状況、その影響もあ

り日本国内で色々な物が値上げされるなど、なかなか明るい報道が聞け

ない状況ですが、今年は「うさぎ年」です。皆様にとって「飛躍の年」

となることを祈っています。

さて、学校においても令和４年度の締め括りと次年度の計画作成の時

期を迎え、４月からの新年度に向けて教育活動の見直し等を行っており

ます。先日の冬期長期休業（冬休み）開けの集会で、生徒たちには次の

ように話をしました。

「３年生の登校日数もあと今日を含めて１２日（1/18現在）となりま

した。有終の美を飾れるように、残りの日々を有意義に過ごしてくださ

い。

また、３年生の多くは既に１８歳となり、成人年齢に達しています。

３か月後には実社会に出て行くわけですから、今以上に社会人としての

自覚を持つように訓練してください。

２年生はこの冬休みに家の人と自分の将来に向けた話しが出来たで

しょうか。進路活動はもう始まっています。進学する生徒が多い学校で

は、２年生になった時から本格的な受験に向けての取組をしています。

何年も前からですが、「推薦」でも合格できないケースが多々あります。

安易に推薦を考えているとしたら大間違いです。一般受験も見据えた準

備が必要です。３年生になってからでは間に合いませんので、残りの期

間でしっかりと今まで学習してきたことを復習して身に付けてください。

１年生も将来の自分の進路をしっかりと考える時期に来ています。まだ先の

話ではなくて、もう目の前まで迫っていると思ってください。高校卒業後の進

路がまだ決められていない人は、それだけスタートが遅れて、自分が希望する

進路に進むのが難しくなります。２年生になる前に家の方と自分の進路につい

て、しっかり話しをする時間を持ってください。」

まだまだ先の見えない社会状況ですが、生徒たちにとって３月までの期間を

卒業・進級に向けて有意義な準備期間となるように指導をしていきたいと思っ

ています。

今日までの教育活動を謙虚に顧みて、生徒たちに「社会で活きるための力」

の育成と資質の向上が図れるように、次年度以降の教育活動の改善に挑戦して

参りたいと思います。

今後とも地域・保護者等の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

よりよい教育活動を目指して
今年度の教育活動に対する学校評価に係るアンケートを終えました。多く

の評価をいただき、この場をお借りしてお礼申し上げます。また、地域の関

係者の方々から、本校に対する様々なご意見等もいただき、深く感謝申し上

げます。

生徒・保護者はもとより、地域の方からの評価およびご意見等を次年度の

教育活動に取り入れ、より充実したものとなるよう改善していきたいと考え

ております。

なお、評価の内容等については、本校のホームページ（学校だより上部の

アドレスからお入りください）に掲載いたしますので、ご覧ください。

https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp/


　

進路実現に向けて
令和４年度３学年進路希望状況（（ ）内は内定及び合格内定者数）

※就職内定率７３．３％

今後の主な予定
２月16日（木）～17日（金） 後期期末考査（１・２学年）

21日（火） スキー授業（２学年）

22日（水） スキー授業（１学年）

24日（金） スキー授業（２学年）

27日（月） スキー授業（１学年）

28日（火） 卒業式予行、同窓会入会式

よき大人へ
成年に達する３年生を対象に、美瑛町教育委員会の目良久美氏を講師とし

て招き、「育てられる私から育てる人へ～すてきな大人になるために～」と

題して、今年度で14年目となる健康教室を行いました。

子どもの発達について講義を受け、どのように接することが大切なのかを

体験等をとおして学びました。また、よき社会人として多用菜人間性を尊重

し、ともに共生していくことの大切さを学びました。

国公立
大学

私立
大学

短期
大学

看護
学校

専門
学校

民間
就職

公務員 その他 合計

男子 1(1) 1 0 0 4(4) 6(4) 0 0 12(8)

女子 0 0 2(2) 1(1) 6(6) 8(6) 1(1) 0 18(14)

計 1(1) 1 2(2) 1(1) 10(10) 14(10) 1(1) 0 30(22)

深い学びに向けて
１学年において、今年度の「総合的な

探究の時間」における活動と学んだこと

をもとに、学習成果発表会を行いました。今回は校内発表として、一人ひと

りが学んだことや学びをとおして課題

と感じたことなどをまとめ、他から講評

などをもらいました。

この発表会を経て、グループを組み上川管内の発表会「探求チャレンジ上

川」に参加しました。他校生徒を前に、堂々と発表を行い、良い評価を得る

ことができました。他校の実践例も生徒には刺激となり、今後より深く学ん

でいこうとする意欲が生まれてきました。

確かな学力を身につけるためには、この取組のように、「自分の考えを自

分の言葉でまとめ、他に理解しやすいように伝え、他からの意見をもとに自

分の考えを深めていく」ことがとても大切になります。本校においても、こ

のことを意識した日々の授業改善に取り組んでいきます。


